



Quelles nouvelles ?

ANNÉE 2001, NO. 2

16 DÉC. 2000



Souhais

*Ange de Noël, je voudrais vous solliciter
D'intercéder pour nous auprès de Dieu
Qu'Il daigne malgré son temps occupé
Quelques souhaits nous accorder...
Je voudrais que dans nos vies
Malgré quelques cheveux blancs
Et des os un peu usés
Que l'affection, la gaieté et beaucoup de sourires
Nous soient donnés sans compter
Que nos chagrins, nos frayeurs, nos inquiétudes
Deviennent à jamais choses du passé
Mais ce que je désirerais plus que tout
Et je m'en contenterai soyez-en assuré
De la santé et de l'amour à profusion
Des amis sincères, de la vivacité, un peu d'humour
Et beaucoup de compréhension
Georgette Séguin*



AREQ	1-800-663-2408	Mots des présidences	3
Assurances maladie	1-514-664-3411	Condition des femmes	4
Assurances résault	1-800-363-6344	Convocation (ass. gén.)	5
CARRA	1-800-368-9883	Projet d'écriture	6
Certificat de naissance	1-800-567-3900	Fondation Laure-Gaudreault	7
Hydro-Québec	1-450-6824100	Au soir de la vie	7
Protect eur du citoyen	1-800-361-5804	Avis de recherche	7
Protection du		Tableau des activités d'hiver	8
consommateur	1-514-873-3701	Pêle-mêle	10
Revenu Canada	1-514-956-9101	Au fil des ans	12
Revenu Québec	1-514-873-2611	Politique de l'AREQ et Congrès	14
R.R.Q.	1-514-873-2433	Concours : titre du journal	15
Sécurité de vieillesse	1-800-277-9915	Chaîne téléphonique	15
TEL-AIDE	1-514-935-1101	Comité directeur	16

Avec l'année qui se termine et le retour du temps de fêtes, la Direction et le Personnel désirent souhaiter aux retraité(e)s de la Commission scolaire de la Seigneurie-des-Mille-Îles leurs vœux les plus sincères.

En cette période de réjouissance, que la magie du temps des fêtes vous comble de joie et apporte réponses à vos désirs les plus chers.

Que le Nouvel An soit la promesse de jours de bonheur, de paix, de prospérité et surtout de SANTÉ.

*Maurice R. Bergeron
Directeur général*



Caisse d'économie Deux-Montagnes
Une force en éducation

Publication du journal

Responsable : Jacqueline Hamelin, 1^{ère} vice-présidente

Conception : Louise Charlebois

Collaborateurs : les auteurs des articles

Révision : Sous la responsabilité d'un membre du comité directeur

Impression couleur de la 1^{ère} page : Gracieuseté Caisse d'Économie Deux-Montagnes



MOT DES PRÉSIDENTENCES

3

Présidente régionale—Yvette L. Lafontaine

Bonjour à toutes et à tous!

Permettez-moi, en cette première année du deuxième millénaire, de vous souhaiter au nom de votre équipe régionale et en mon nom personnel, un Joyeux Noël et une année remplie de bonheur et de sérénité. Que vos vœux se réalisent et que l'esprit de coopération demeure toujours aussi vivant parmi les 5 000 membres de la Laurentie.



Encore une fois merci et mes meilleurs vœux des Fêtes.



Président du secteur —Guy Girard

Bonjour à vous toutes et tous!

Puissent les rêves les plus chers se réaliser cette année!



Qui n'a pas, un jour ou l'autre, regardé un sapin en rêvant à la plus belle des fêtes de Noël? Chaque enfant, à un moment ou à un autre, a rêvé de beaux et grands bonheurs, capables de ravir le cœur!

Avec Jacqueline, Yvette, Francine, Blandine, les membres du secteur 10 F et les bénévoles, tout au long de l'année, nous passons ensemble des moments toujours très agréables. C'est un plaisir de vous souhaiter un temps des fêtes inégalé et du bonheur en quantité!

Puisse la santé, la joie, la sérénité être au rendez-vous tout au long de l'année 2001.

Que l'année qui commence apporte avec elle bonheur et chance afin que chaque journée soit empreinte de félicité.



CONDITION DES FEMMES

REGARDS SUR LES ÉVÉNEMENTS ENTOURANT LA MARCHE MONDIALE DES FEMMES

PAR JACQUELINE ST-PIERRE-HAMELIN

- Une expérience emballante en général et une effervescence en particulier.
- Une collaboration et une efficacité logistique des différentes autorités municipales, commerciales et des services policiers des M.R.C.
- Une collaboration extraordinaire des marcheuses avec le service d'ordre organisé par des femmes responsables dans chaque CLOM.
- Une couverture de presse écrite et parlée par les différents médias locaux, régionaux, nationaux.
- Enfin des ressources inépuisables de femmes, même épuisées, qui continuent... le travail dans les comités locaux et dans les centres de femmes et qui ont fait de cet événement un succès certain.
- Vos responsables étaient présentes à Montréal, à Ottawa et quelques-unes à New York. Un « nuage » cependant : le peu de participation, dans notre secteur, des retraitées et retraités de l'enseignement (18 personnes inscrites).



LA MARCHE ET APRÈS...

Que reste-t-il de cette marche qui a nécessité des heures de réunions, beaucoup de sous et combien de questions face à ces revendications? Il est bien clair que le travail n'est pas terminé. Nous aurons à exercer une vigilance certaine quant aux réponses obtenues du gouvernement provincial face aux 20 revendications.

Voilà deux mille et une (2001) bonnes raisons de continuer.

Au dire de Patricia Meley, organisatrice régionale du CROM Laurentide, « *Les femmes ont marché symboliquement, pacifiquement mais avec détermination afin d'exiger du gouvernement des réponses claires*

AVIS DE CONVOCATION—ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 5

Le comité directeur du secteur 10 F vous convoque à son assemblée générale annuelle.

LIEU : Auberge Mirabel,
1136 Curé Labelle, Blainville (430-8950)
DATE : le 3 mai 2001
HEURE : 9 h 30 inscription—10 h 00 assemblée

Au cours de l'assemblée, les postes de présidence et deuxième vice-présidence seront mis aux voix.

Les membres de notre secteur intéressés à se présenter doivent soumettre leur candidature sur le formulaire à cet effet qu'ils peuvent se procurer au secrétariat du comité, 856, rue Larose à Sainte-Thérèse J7E 4X2 ou au début de l'assemblée générale de secteur.

Toute mise en candidature doit être proposée et appuyée par deux membres réguliers et en règle. Au cours de l'assemblée, un comité d'élection sera formé et verra au bon déroulement des élections. Le bulletin de présentation de candidature doit être remis au président ou au secrétaire de ce comité avant l'heure fixée par le dit comité. S'il y a plus d'un candidat à un poste, le scrutin se fait par vote secret. Sinon, le candidat est déclaré élu par le président d'élection.

CONDITION DES FEMMES (SUITE)

et précises aux demandes faites par les femmes, visant à éliminer la violence et la pauvreté. »

MOTS DE MADAME FRANÇOISE DAVID (présidente de la Fédération des femmes du Québec (FFQ))

Nous avons, toutes ensemble, construit des ponts entre des milliers, voire des millions, de femmes très différentes mais semblables. Il fallait entendre, le 18 octobre, à New York, des dizaines de femmes de plusieurs pays, remercier les féministes québécoises pour leur avoir permis de se mobiliser, de se regrouper et de former un nouveau réseau féministe international de femmes. Il fallait voir les milliers de femmes dans toutes les régions du Québec marcher, ramer, chanter, crier,... tout cela dans un même esprit de solidarité.

Il fallait mesurer la force de la foule, le 14 octobre, qui disait sa colère contre un gouvernement insensible, mais aussi qui clamait sa joie d'être 30 000!

PROJET COLLECTIF D'ÉCRITURE

par Blandine Delisle

Recueil littéraire 2000 *par Blandine Delisle, pour le sous-comité d'écriture*

Il nous reste encore des recueils. Pourquoi ne pas en offrir un pour cadeau de Noël? Les recueils sont disponibles au coût de 10 \$ chez **Blandine Delisle, au (450) 430-9953**. En acheter un, c'est donner une poignée de mains à chaque auteur(e).

Recueil littéraire 2001 *par Blandine Delisle, pour le sous-comité d'écriture*

Nouvel échéancier. À la suite de demandes, la date limite pour fournir des textes a été reportée au 1^{er} avril 2001. Ne pas oublier que l'appel aux auteur(e)s a été lancé à toute la région. Notre secteur, initiateur du projet, a besoin de vous, retraité(e)s, pour être bien représenté dans le nouveau recueil. À vos plumes et que ça saute!

Deux journées enrichissantes *par Blandine Delisle, secrétaire*

Les membres du comité directeur ont passé deux jours à l'Estérel pour une formation organisées par l'A.R.E.Q. Les thèmes étaient les suivants : **Dynamisme et participation**. Le rôle et les responsabilités d'un comité directeur ont été le sujet de discussions enlevantes autour de tables rondes. Le cœur de la vie en A.R.E.Q., illustré par les plans d'actions, a, une fois de plus, éclairé les participants sur les différents volets de la mission de l'A.R.E.Q.

Cette mission vise à protéger les membres de l'A.R.E.Q. en gardant notre association vigilante en ce qui a trait aux régimes d'assurances, à la fiscalité, à l'espace démocratique, à l'appauvrissement, à la sécurité, aux lois et à la politique, à l'équité, à la désindexation partielle de la rente, à l'évolution de la restructuration du Mouvement Desjardins et des institutions financières, à la condition des femmes et au développement du sentiment d'appartenance.

En somme, deux journées bien remplies de travail et de joies! Nul doute que nos membres en recevront des retombées bienfaites dans les mois qui viennent. Ce qui, sans doute, fera naître chez quelques personnes le désir de s'impliquer davantage dans l'association. Les portes leur sont grandes ouvertes.

FONDATION LAURE-GAUDREULT

7

DIX ANS DÉJÀ

La Fondation Laure-Gaudreault est une œuvre humanitaire qui nous caractérise bien. Si Laure Gaudreault vivait, croyez-vous qu'elle serait membre? Sûrement! Pourquoi pas vous?

Si vous désirez adhérer à la fondation, un coupon est fourni à cet effet dans la revue QUOI DE NEUF? - Octobre-Novembre 2000, page 31.

AVIS DE RECHERCHE

La région et le secteur ont un urgent besoin d'une personne pour assumer la responsabilité de mener les dossiers suivants. Monsieur Luc Johnson a accepté la responsabilité du Comité provincial de la retraite (conditions inhérentes à la retraite). Merci à lui!

Il faut combler les postes pour les comités suivants :

1. Comité des assurances
2. Comité de l'environnement
3. Comité de la condition des femmes

Un petit coup de fil à la secrétaire et votre candidature sera acceptée sans C.V.

AU SOIR DE LA VIE—À L'AUBE DE L'ÉTERNITÉ

Madame Jacqueline St-Pierre, notre dévouée vice-présidente, vient de perdre son mari Paul-Émile Hamelin, décédé le 5 décembre 2000. Nous lui présentons nos plus sincères condoléances.

Aux familles éprouvées, nous offrons nos plus sincères condoléances.

- Madame Julie Simard
- Madame Louise Ménard Saint-Germain
- Madame Thérèse Arseneault, mère de Roméo Arseneault
- Madame Alexina Lajoie, sœur de Lucienne Lajoie
- Monsieur Adrien Proulx
- Madame Lise Viau
- Madame Yolande Poisson, sœur de Rose-Aimée Poisson Labelle et belle-sœur de Micheline Lacourse Poisson

TABLEAU DES ACTIVITÉS D'HIVER

NOTE : IL EST IMPORTANT, POUR LES RÉSERVATIONS, DE RESPECTER VOTRE ENGAGEMENT

Nom de l'activité	Endroit	Date et heure	Coût	Responsable	Remarques
Déjeuner des reines et des rois	Polyvalente Deux-Montagnes	18 janvier 2001 9 h 30	Selon votre choix de menu	Jacqueline—473-5301 Francine - 473-1628	Venez encourager de futurs travailleurs et travailleurs de la restauration
Dîner de la Saint-Valentin	Le Vieux Rosemère 220, boul. Curé Labelle Rosemère	 14 février 2001 12 h 00	8,75 \$ (tout inclus) (soupe, brochettes ou pâtes, desserts et breuvages)	Guy—430-0408 PAUSE-CAPÉ ALZHEIMER	Vous pouvez apporter votre vin et votre petit cocur 
Journée internationale des femmes—Déjeuner-conférence	Le Vieux Rosemère 220, boul. Curé Labelle Rosemère	8 mars 2001 9 h 00	Selon votre choix de menu	Jacqueline—473-5301	Deux mille et une (2001) bonnes raisons d'y participer— Information par la chaîne tél.
Sondage sur un projet de sortie culturelle : Notre-Dame de Paris	Théâtre Saint-Denis Montréal	Tentative pour le mercredi 18 avril 2001	30 \$, 57 \$ et 66 \$	Jacqueline—473-5301	Si intéressé, s'inscrire tôt afin d'avoir des prix de groupe Transport : covoiturage ou autobus selon le nombre
Assemblée générale du secteur 	Auberge Mirabel 1136 boul. Curé Labelle Blainville 430-8950	3 mai 2001 9 h 30—inscription 10 h 00—assemblée plus élections 12 h 00—dîner	À venir	Comité directeur	Voir l'avis de convocation du président à la page 5
Assemblée régionale de la région 10	Château Royal Laval	16 mai 2000			Détails acheminés par la chaîne téléphonique
Quillean Laure-Gaudreault	Sous-sol du Centre d'achat Saint-Eustache	<i>g.</i> 26 mars 2001 <i>sur</i> 9 h 45	6 \$	Guy	
Quilles	Sous-sol du Centre d'achat Saint-Eustache	Tous les lundis Début : 8 janvier 2001 10 h 00	4,25 \$	Mireille Robillard Madeleine Trottier 472-0029	
Danse en ligne	Centre Communautaire 955 Grande-Allée Boisbriand	Tous les mercredis Début : 10 janvier 2001 13 h 30 à 15 h 30	5 \$ par cours	Lucienne Lajoie-Sills 435-3339	
Scrabble	Salle Marie-Goyer Près de l'église et de l'hôtel de ville de Sainte-Thérèse	Tous les mercredis 13 h 00	3 \$ - membres 4 \$ - non-membres	Pauline Charron 435-7500	

PÊLE-MÊLE

Une heureuse nouvelle *par Jacqueline St-Pierre Hamelin*

Notre secrétaire, Blandine Delisle, s'est retrouvée parmi les finalistes du concours littéraire **La Plume d'argent**. Elle a donc reçu une bourse de 250 \$ du **Centre Berthiaume-Du-Tremblay** dont la Fondation est l'initiatrice du concours. Félicitations!

Des nouvelles de nos membres *par Normand Delisle*

Pauline a traversé une dure épreuve. En effet, le 5 septembre, elle se fracturait une hanche. Hospitalisée à Joliette jusqu'au 6 octobre, notre vaillante consoeur a dû compléter une partie de sa convalescence au foyer Drapeau pour y faire de la physiothérapie. « Dououreux! » m'a-t-elle avoué.

Bonne nouvelle cependant, le lundi 13 novembre, elle est rentrée chez elle. Marchette et canne, et en avant marche!

Pauline remercie l'A.R.E.Q. pour son support et ses bons souhaits. Elle n'a plus qu'un désir et il est de taille : marcher pour pouvoir aller au congrès! Je gage qu'elle y arrivera!

Armande Roussy nous donne des nouvelles de sa sœur Céline

Comme vous le savez, Céline a subi une rupture d'anévrisme sévère, il y a seize mois. Elle est revenue à la vie après avoir passé près de la mort. Physiquement, elle a bien récupéré, mais sa mémoire immédiate fait encore défaut. Il faut stimuler et éveiller sa concentration. Selon des professionnels de la santé, elle a fait des acquisitions satisfaisantes, au-delà de leurs pronostics. Il ne faut que laisser du temps au temps.

Savoir reconnaître le travail accompli *par Blandine Delisle*

Quand nous lisons le **QUOI DE NEUF?**, nous suivons le travail fantastique accompli par nos représentants à l'A.R.E.Q. Les documents reçus dernièrement nous relatent les efforts du président, monsieur André Goulet, et de son comité pour sauvegarder nos droits en tant que retraité(e)s de l'enseignement. Ce qui a été réalisé concernant l'équité salariale est remarquable.

En tant que membre, je me dois d'applaudir monsieur Goulet pour la connaissance approfondie qu'il a de ses dossiers. Je tiens à le remercier ainsi que son comité pour le travail accompli. Leurs comptes-rendus nous renseignent clairement sur les démarches entreprises. Nous ne pouvons que souhaiter qu'ils aient l'énergie de continuer.

Assurance-maladie par *Jacqueline St-Pierre Hamelin*

Un article de la Revue QUOI DE NEUF ? d'octobre-novembre 2000, page 10 et 11 informe les membres du fonctionnement de notre régime collectif d'assurance-maladie. Vous pouvez prendre connaissance des informations très importantes rapportées par Monsieur Mario Labbé, conseiller en sécurité sociale de l'A.R.E.Q.

Nouvelles adresses

Comme vous le savez, la CEQ a changé de nom pour devenir la CSQ. Plusieurs ajustements ont dû être faits en conséquence (papier à lettre, titre de revue, etc.) ainsi que pour les adresses électroniques.

La nouvelle adresse de **courrier électronique de l'A.R.E.Q.** est **areq @csq.qc.net**.

La nouvelle adresse électronique pour le **personnel de l'association** est **nom.prénom@csq.qc.net**.

La nouvelle adresse du **site Web CSQ**, donc l'adresse du site Web de l'A.R.E.Q. est **http://www.csq.qc.net**.

Université du troisième âge

L'antenne universitaire de l'**Université de Sherbrooke** dispensera des cours dans la Couronne Nord à la session d'hiver 2001. Voici la liste des cours prévus :

- **N'oubliez pas votre mémoire** (les lundis de mars—AM ou PM—4 rencontres—45\$) - (Chalet parc Richelieu à Ste-Thérèse)
- **Initiation à l'informatique** (mardis du 6 mars au 17 avril PM et jeudis AM du 8 mars au 26 avril—7 rencontres— 90\$) - (Le Transit à St-Eustache)
- **Genres musicaux et grands compositeurs** (les mercredis du 21 février au 11 avril—AM—8 rencontres— 70\$)- (Centre communautaire de Boisbriand)
- **Anthropologie : la naissance de l'homme** (jeudis PM du 22 février au 12 avril— 8 rencontres—70\$)- (Centre communautaire de Boisbriand)

Journée d'information et d'inscription :

le 23 janvier 2001, au Centre communautaire de Boisbriand
955 Grande Allée, Boisbriand
de 13 h 30 à 15 h 30 (si tempête, journée reportée au 25 janvier)

Note : Aucune pré-inscription

Renseignements : Madame Yvette Lauzon Lafontaine (450) 491-0784



AU FIL DES ANS

Par Jean-Paul Richer

Les sournois frissons de l'ennui paralysaient encore les squelettiques arbres d'un hiver trop long. Le printemps tardait à lancer ses rayons bienfaisants en cette nature figée, sclérosée par de trop rudes mois de glace et de neige.

Pourtant, ce matin-là, il me fallait réveiller et stimuler mes ouailles du Mi-temps pédagogique, nouvelle expérience conçue pour une clientèle lourde mais théoriquement récupérable. Plus l'année avançait, plus cette courageuse équipe de profs était convaincue qu'elle était sur le point d'accomplir l'irréalisable, qu'elle était sur le point d'atteindre ses objectifs du début de l'année. Faut le dire, certains sceptiques allaient être confondus. Oui! Nous étions sur le point de voir surgir au grand jour « la promesse des fleurs » comme l'aurait dit autrefois notre vieux Malherbe, que nous étions sur le point de cueillir les fruits du succès avec une clientèle qui n'en avait guère goûté la saveur depuis fort longtemps.

Car, voyez-vous, cette idée du mi-temps avait germé dans la tête de deux hurluberlus de l'enseignement : Jean-Paul Rochon (de regrettée mémoire) alors responsable de l'éducation physique à la P.D.M. et Louison (sic) Dubé, professeur d'anglais à ce même « campus ».

Cette « sélecte clientèle » avait fait vivre l'enfer aux profs de l'école Sauvé du temps. La motivation de ces étudiants du secondaire III était encore en hiver, soit à -20 degré centigrade... Ces jeunes loups, pourtant voraces et intransigeants, ne pouvaient plus ingurgiter la moindre nourriture intellectuelle, même mâchée et remâchée par des profs encore trop « dépendants du système » des inévitables examens de fin d'année, des indomptables critères de sélection académique... Trop, c'était trop! Les insuccès accumulés comme autant de médailles du non-mérite, l'incompréhension quotidienne ourdie contre eux comme autant de flèches empoisonnées, ainsi que la prolifération de problèmes familiaux indicibles vécus depuis leur tendre enfance, les avaient cloués, ces chers ados, au banc des accusés irrécupérables.

Il va sans dire qu'ils réagisaient vigoureusement et en faisaient payer le prix à ceux qui les affrontaient volontairement ou involontairement...

Ainsi ce ne sont pas des crayons à la mine brisée qu'ils jetaient par la fenêtre de leur classe, ni de fragiles avions de fabrication artisanale confectionnés à partir de leur dernière composition ratée, mais bien des objets un peu plus huppés. Et j'allais même ajouter qu'ils faisaient figure de proue en ce temps-là. Du jamais vu, quoi! Parfois donc, ils s'attaquaient à quelques insipides manuels du temps gorgés d'un savoir d'une autre dimension, d'un autre monde que le leur. Du virtuel sans le terme! D'autres fois, des dictionnaires vieillissants et presque dénaturés (puisque certaines pages osées en avaient été retirées) effectuaient, sur la cour asphaltée de l'école, un crash sinistre tel ces gros bombardiers de la deuxième Guerre mondiale abattus en territoire ennemi. Vers la fin de l'année, des têtes de Turc poussèrent l'audace jusqu'à s'en prendre au mobilier. Ces chaises tirées par la fenêtre? Vous n'y pensez pas! Des bureaux peut-être, tant qu'à faire? Oui!

Le grand tribunal de l'Inquisition éducative allait donc trancher, allait donc brûler ces dossiers dérangeants sur l'impitoyable bûcher des indésirables. Ces exclus n'avaient plus leur place dans notre beau monde de l'Éducation. Ils seraient donc expulsés comme autant de bêtes errantes dans les rues du non-savoir, de l'ignorance, de la délinquance.

Et c'est à ce moment-là que Jean-Paul et Louison soumièrent leur projet de récupération d'êtres émotionnellement fragiles et en plein dérapage. En gros, les éducateurs choisis devaient mettre l'accent sur l'académique durant les cours de l'avant-midi. Puis en après-midi, ces étudiants rébarbatifs pourraient s'adonner à leurs sports favoris. Ou, si l'occasion s'y prêtait, des visites industrielles judicieusement planifiées viendraient leur faire connaître le monde du travail auquel ils étaient susceptibles d'appartenir dans un avenir rapproché.

J'ai donc adhéré à ce projet en pleine connaissance de cause. J'avais déjà appris à la dure école des groupes codifiés C-7 et C-8 des premières années de la P.D.M. Mais j'allais aussi connaître deux années des plus enrichissantes sur le plan humain, deux années que je ne suis pas prêt d'oublier, deux années que j'ai définitivement classées dans la précieuse colonne des bilans positifs.

Sur ce, je convie mes fidèles lecteurs à la lecture du prochain numéro dans lequel paraîtra une suite croustillante à partir d'anecdotes savoureuses de ce fameux Mi-Temps.

14 **POLITIQUE DE L'A.R.E.Q.** par Jacqueline St-Pierre Hamelin

Toute personne retraitée issue d'un syndicat affilié à la C.E.Q. (C.S. Q.) et tout autre groupe que le Congrès de l'A.R.E.Q. jugera admissible, sur les recommandations du Conseil d'administration.

Il y a deux façons distinctes de procéder pour adhérer la l'A.R.E.Q. :

1. Adhésion sans droit aux assurances de personnes
2. Adhésion à ASSUREQ et à l'A.R.E.Q.

Pour bénéficier des services de l'A.R.E.Q., il faut être membre de cette association. (Voir la politique, page 11, dans le journal local de septembre « *Quelles nouvelles?* »)

Si vous recevez le journal de l'A.R.E.Q. de Québec QUOI DE NEUF?, vous êtes membres réguliers (voir dans l'étiquette de votre nom, à la fin, le secteur où vous êtes inscrits). Si ce n'est pas 10 F, vous êtes dans un autre secteur.

Pour changer de secteur, vous devez en faire la demande et obtenir la formule à cet effet auprès de votre président ou de votre secrétaire.

Un membre ami est une personne qui désire se joindre au secteur F pour des raisons amicales et/ou sociales. Cette personne est la bienvenue et doit payer une cotisation de dix dollars (10 \$) pour l'année 2000-2001 (de septembre à septembre) Cette cotisation est due maintenant.

CONGRÈS 2001

L'A.R.E.Q. fêtera le 40^e anniversaire de son association les 29, 30 et 31 mai 2001, à Sherbrooke.

Le comité directeur du secteur invite ses membres à y participer en grand nombre. Le secteur 10 F établira une politique pour aider à défrayer en partie l'inscription à ce 38^e Congrès.

D'autres informations sont à venir d'ici l'assemblée générale de secteur, le 3 mai 2001.

Voir le site internet pour information touristique www.sders.com/tourisme.

SUGGESTIONS POUR LE TITRE DU JOURNAL

RAYON DE SOLEIL suggestion de Jean-Paul Binet
« Communiquer, se dire, diffuser, annoncer, etc..., c'est transmettre des rayons de soleil et aussi en recevoir. »

MEMENTO suggestion de Clothilde Plouffe
« Souviens-toi! »

TEMPS MIEUX suggestion de Francine Dubé
« Un souhait pour le plus longtemps possible. »

FUTUR-ANTÉRIEUR suggestion de Laurence Lanthier
« *Futur : même à la retraite, il nous reste encore beaucoup de choses à réaliser.
*Antérieur : qui marque le temps passé comme enseignante, enseignant. »

Pour faire connaître votre choix, vous pouvez découper ce coupon et le remettre à un membre du comité directeur.

CHAÎNE TÉLÉPHONIQUE

Responsable de la chaîne téléphonique : Yvette Beauvais—473-0473

Responsable	Nom	Téléphone
Sainte-Thérèse	Alice L Bégin	435-7825
	assistance Léona Leclerc Aubin	435-4035
	assistante Lucienne Lajoie Sills	435-3339
	assistante Fernand Hélie	433-3467
Saint-Eustache	Danielle Bouchard	622-1494
	assistante Patricia Hamel	479-6983
	assistante Rose-Marie Le Blanc	491-1337

URGENT: Nous avons besoin de bénévoles pour transmettre les messages aux membres.

COMITÉ DIRECTEUR



Président

Monsieur Guy Girard
726, rue Presseault
Sainte-Thérèse (Qc) J7E 4G5

Tél.: (450) 430-0408
Fax: (450) 430-8962



Première vice-présidente

Madame Jacqueline St-Pierre Hamelin
154, rue Maurice
Saint-Eustache (Qc) J7P 1M7

Tél: (450) 473-5301



Deuxième vice-présidente

Madame Yvette Beauvais
403, 8^e avenue
Deux-Montagnes (Qc) J7R 3K9

Tél: (450) 473-0473

Secrétaire

Madame Blandine Delisle
856, rue Larose
Sainte-Thérèse (Qc) J7E 4X2

Tél: (450) 430-9953



Trésorière

Madame Francine Dubé
374, rue Saint-Eustache, app. 2
Saint-Eustache (Qc) J7R 2M3

Tél : (450) 473-1628

